Seniorenbeirat der VG Maxdorf

Senioren unterrichten Schüler

Nach der gelungenen Generalprobe mit den Senioren an den neuen Laptops in der Haidwaldschule, wurden nun die Schüler eingewiesen. Frau Kassel, Rektorin der Haidwaldschule, bestimmte acht Schüler, die an der Kooperation teilnehmen.



Spaß am Laptop

Dr. Dietmar Christmann (siehe Bild), Mitglied des Seniorenbeirates der VG Maxdorf, leitet diese Kooperation mit den Schülern und den anschließenden Kurs für die Senioren.

Die erste Aufgabe für die Schüler war die Bereitstellung und das Anschließen der Laptops, was mit Engagement und Spaß verrichtet wurde. Es blieb sogar noch Zeit einen kompletten Satz in eine Textdatei einzugeben. Surfen im Internet ist auch geplant. Pünktlich 16 Uhr war Wechsel. Die Schüler lockten sich aus und übergaben die Plätze an den Laptops den Senioren. Eine ideale Kombination: Jung und Alt an den neue Medien.

Hermann Rockstroh